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Что касается непосредственно 
производства, то за год оно увели-
чилось на 35 процентов, а средний 
уровень рентабельности составил 
40 процентов. По объему получае-
мой выручки и животноводство, и 
полеводство  фактически сравня-
лись. Если в растениеводстве ос-
новной объем дохода поступил от 
продажи зерна — 4,9 миллиона 
рублей, то самой 
доходной про-
д у к ц и е й  ф е р м 
стало  молоко, на 
долю которого 
п р и ш л о с ь  3 , 7 
миллиона руб-
лей. Правда, рен-
табельность зер-
новых по итогам 
года оказалась 
все же выше — 
73 процента. Од-
нако после рез-
кого зимнего по-
вышения цен на 
молоко теперь и 
по этому показа-
т е л ю  р а з р ы в а 
уже не наблюда-
ется.

В 2007 году на 
двух молочно-то-
варных фермах 
«Победы» было 
произведено 624 
тонны молока, 
или на 10 про-
центов больше уровня предыдуще-
го года. Объем продажи молока 
превысил 550 тонн. Реализовано 
(также с ростом) 34 тонны мяса. 
Животными заполнены все корпу-
са, но после ремонта и реконструк-
ции появилась возможность для 
увеличения дойного стада до 350 
голов. Довольно много в хозяйстве 
и молодняка, что  дает возмож-
ность поддерживать ежегодное об-
новление продуктивного поголо-
вья на уровне 30 процентов. 

Пока же весь прирост молока 
обеспечивается за счет интенси-
фикации отрасли, то есть постоян-

ного роста надоев. Вот и в эти дни 
средняя суточная молочная про-
дуктивность каждой коровы на 
один килограмм превышает пока-
затели соответствующего периода 
прошлого года. 

В «Победе» все стараются рабо-
тать на совесть, но фамилии луч-
ших животноводов на собрании все 
же прозвучали. С отличными пока-
зателями год закончил  коллектив 
Городищенской молочно-товарной 

фермы, где заведующей уже ряд 
лет трудится Т.Р. Егорина. В инди-
видуальном соревновании доярок 
лучший результат по продуктивно-
сти животных у Н.Д. Кандауровой. 
Есть лидер и на Герасимовской 
МТФ — В.В. Петрова.

На заработки в хозяйстве не жа-
луются: только в прошлом году 
среднемесячная зарплата увели-
чилась на 47 процентов и теперь  
превышает пять тысяч рублей. У 
доярок и других животноводов она 
еще на 1,5—2 тысячи рублей боль-
ше.

К тому же и работники, и пенси-

онеры сполна обеспечиваются 
зерном для ведения личного под-
собного хозяйства. Только за арен-
ду земельных долей его выдается 
от 8 до 12 центнеров, поэтому от 
скота ломятся не только «колхоз-
ные» фермы, но и крестьянские 
подворья. 

Стабильное экономическое по-
ложение сельхозпредприятия, 
обеспечиваемое в том числе и жи-
вотноводством, позволяет ему ве-
сти правильную политику и в зер-
новом производстве, придерживая 
на собственных складах до лучших 
времен выращенный хлеб. Так что 
выгода получается двойная. Только 
за последнее время за счет собст-
венных средств ОАО «Победа» при-
обрело зерноуборочный комбайн и 
комплект кормоуборочной техни-
ки, а еще построило новый зерно-
склад и три жилых дома для своих 
работников. Систематическая 
шефская помощь, в первую оче-
редь продуктами питания, оказы-
вается герасимовской школе, а 
также сельским учреждениям куль-
туры и здравоохранения. Хозяйст-
вом содержатся и обслуживаются 
водопроводные сети.

Много внимания на собрании 
было уделено и обсуждению пла-
нов на нынешний год. Новые, бо-
лее высокие рубежи намечены кол-
лективом во всех отраслях. В хоро-
шем состоянии ушли под зиму ози-
мые, качественно была подготов-
лена зябь, а теперь в основном все 
уже готово и к весенним полевым 
работам: отремонтирована техни-
ка, подработаны и обновлены се-
мена, приобретены в полном объ-
еме горюче-смазочные материа-
лы, завозятся минеральные удоб-
рения и средства защиты расте-
ний. На фермах в достатке кормов 
и фуражного зерна, что сулит ус-
пешное завершение стойлового 
периода содержания поголовья. 
Так что в «Победе» и нынче будут и 
с хлебом, и с молоком, и с мясом. 
На то она и «Победа», чтобы быть 
впереди.

Юрий СЕМЁНОВ.
Шаблыкинский район.

«С этого года в нашей стране начи-
нается новый, «цифровой» этап раз-
вития телевидения. Всем жителям 
России мы гарантируем получение 
бесплатного телевизионного сигна-
ла», — сказал Иванов, выступая в по-
недельник на заседании коллегии 
Мининформсвязи. По словам перво-

го вице-премьера, среди программ 
свободного доступа «обязательно 
найдется место для новостного, 
спортивного, детского, культурного и 
развлекательного каналов». 

Сергей Иванов продолжил тему 
высоких технологий, рассказав, что 
в скором будущем будет создан Го-
сударственный информационный 
центр, в котором будет сформиро-
вана единая база данных докумен-
тов для работы с населением. «Во 
многом именно за его счет мы полу-
чим возможность в электронном ви-
де предоставлять достаточно широ-
кий спектр государственных услуг 
для наших граждан, а также сможем 
увязать в единое информационное 
целое деятельность всех федераль-
ных министерств и ведомств», — ци-

тирует РИА «Новости» слова Ивано-
ва. 

Он отметил, что к 2010 году все 
федеральные органы власти и регио-
ны обязаны обзавестись собствен-
ными центрами телефонного обслу-
живания населения и Интернет-сай-
тами. Кроме того, Иванов обратил 

внимание на то, что уже в 2008 го-
ду профильным ведомствам не-
обходимо полностью сформиро-
вать всю правовую и нормативно-
техническую базу, регламентиру-
ющую работу элементов «элект-
ронного правительства». 

Однако пока одной из важней-
ших задач стала необходимость 
оснастить единым пакетом про-
граммного обеспечения все рос-
сийские школы. «Знаю, что состав 
данного пакета уже сформиро-
ван. В нем учтены требования го-
сударственного образовательно-
го стандарта по информатике», — 
сказал Иванов. «Теперь важно в 

максимально короткие сроки осна-
стить все учебные заведения России 
этим программным обеспечением, 
для того чтобы полностью завершить 
процесс их информатизации», — до-
бавил он. 

По словам Иванова, результатом 
этого проекта станет то, что все рос-
сийские школьники «получат равные 
возможности». «И в крупных городах, 
и в отдаленных населенных пунктах 
они будут полноценно пользоваться 
электронными библиотеками и сов-
ременными образовательными ре-
сурсами, а преподаватели смогут по-
вышать свой профессиональный уро-
вень, использовать в учебном про-
цессе новые формы обучения и мето-
дики преподавания», — сказал пер-
вый вице-премьер. 

Компрессорная станция «Волоко-
ламская», относящаяся к системе га-
зопроводов «Ямал — Европа», была 
построена с применением современ-
ных строительных технологий. Но-
вейшая станция перекачивает еже-
дневно 70 миллионов кубометров га-
за, что сопоставимо с газовой пот-
ребностью Московской области. 

— Газпром — это не только 
славная история развития газо-
вой промышленности, развития 
Сибири и Дальнего Востока. Это 
и прекрасное современное со-
стояние, и наше будущее, — ска-
зал первый вице-премьер. — 
Крупная российская компания 
превратилась в мировую энерге-
тическую структуру.

Он сообщил, что за 15 лет Газ-
пром построил свыше 22 тысяч 
магистральных газопроводов, 
получив 100 миллионов инвести-
ций. 

— Сейчас мы обязаны подумать о 
наших гражданах. Мы надеемся, что в 
ближайшее время сможем газифици-
ровать всю страну, и обязаны сделать 
Газпром самой лучшей компанией 
России, — сказал Медведев. — Его 
продвижение на международном 
рынке обеспечит защиту интересов 
России. 

Первый вице-премьер коснулся и 
пенсионной проблемы. Он высказал-

ся за то, чтобы часть нефтегазовых 
доходов направлять на поддержание 
ликвидности пенсионной системы. 
По его словам, государство должно 
повышать пенсии и развивать си-
стему пенсионных накоплений. 

Поздравляя рабочих с 15-летним 
юбилеем компании, Дмитрий Медве-

дев призвал поменять структуру 
энергобаланса. 

— Газа у нас много, используем 
неэффективно. Многие крупные 
предприятия потребляют его доста-
точно задешево, — заявил Медведев. 
— Мы должны продавать наш газ за 
рубеж по рыночным ценам, получать 
доходы и создавать для наших пред-
приятий конкурентное преимуще-
ство.

Об этом заявил с трибуны ООН 
глава российской делегации на 
46-й сессии Комиссии социаль-
ного развития ООН представи-
тель Мин здравсоцразвития РФ 
Виктор Козбаненко. Он подчерк-
нул, что только за 2007 год коли-
чество безработных снизилось на 
10%. В абсолютных цифрах это 
означает, что более 600 тысяч че-
ловек нашли новые рабочие ме-
ста. 

По словам российского пред-
ставителя в ООН, Правительство 
РФ рассчитывает на сохранение 
положительных тенденций в сфе-
ре занятости. Так, Россия наме-
рена обеспечить более гибкую си-
стему трудоустройства для женщин, 
позволив им сочетать семейные и 
профессиональные обязанности, и 
оптимальное регулирование трудо-
вой миграции. 

Главными проблемами на российс-
ком рынке труда будут  обострение гло-
бальной конкуренции за квалифициро-
ванную рабочую силу, необходимость 
перенастройки системы профессио-
нального образования и создания но-
вых рабочих мест для молодежи. 

В то же время Нарышкин отме-
тил, что не растет экспорт высоко-
технологичной продукции. «Увели-
чение доли обрабатывающей про-

мышленности в структуре россий-
ского экспорта в этой связи являет-
ся очень важным», — сказал вице-
премьер.

Приказ об этом подписал министр 
обороны Анатолий Сердюков. Выпла-
ты устанавливаются на первого и вто-
рого ребенка в размере 80% от еже-
месячной платы за детсад, на третье-

го ребенка и последующих детей — в 
размере 90%. При этом для частных 
детских дошкольных учреждений вы-
платы будут рассчитываться от сред-
ней цены государственных.

НАША СТРАНА 
ВСТУПИЛА В НОВУЮ ЭПОХУ

Первый вице-премьер России Сергей Иванов заявил, что Россия 
вступает в цифровую эпоху. Технические новинки в ближайшее 
время станут постоянными спутниками россиян. А политикам уже 
подготовили «цифровое правительство». 

ОБЪЕМ ВНЕШНЕЙ ТОРГОВЛИ РФ  
ВЫРОС НА ЧЕТВЕРТЬ

Объем внешней торговли РФ в 2007 г. вырос на 24% и составил 
$580 млрд., сообщил вице-премьер Сергей Нарышкин.  По его 
словам, экспорт во внешней торговле занимает 60%, импорт — 
40%.

ЗА ГОД У РОССИЯН 
СТАЛО БОЛЬШЕ РАБОТЫ
На фоне устойчивого экономического роста России удалось добиться 
существенного снижения уровня безработицы — до 6% от 
экономически активного населения. 

КОМПЕНСАЦИИ  ДЛЯ ВОЕННЫХ
Государство будет компенсировать военным большую часть 
расходов за детские сады и ясли. 

(Окончание. 
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А намедни собрал волю в кулак: 
баста, думаю, отныне и во веки ве-
ков буду токмо солидную печат-
ную продукцию использовать в 
познавательных целях жизни. И 
вообще только на них — серьёз-
ных СМИ — можно учиться, учить-
ся и учиться. 

И тут как раз вижу в киоске — 
аналитический еженедельник. Се-
рьезная, видать, штука. Да и не 
желтострочная, а прямо прописа-
но — краснострочная. Дай, думаю, 
куплю и почувствую разницу.

Сижу, зеваю... в смысле читаю 
— аж челюсти клацают, как у соба-
ки, гоняющей блох. Совсем, ви-
дать, аналитика разобрала. 

Хотел уж было её, аналитику, 
сообразить к свиньям собачьим в 
мусорку, да на строчку наткнулся: 
«Советуем прочитать». 

Ага! Тут я даже проснулся. И на-
звание у того, что советовали про-
читать, приманчивое: «Интересно, 
что скажет Дмитрий Анатолье-
вич...». 

Ну и разобрало меня: да что ж 
он скажет-то? И про что? Интрига. 

Тут же, на фотке — конь. И он 
ржёт, сердечный: меня, мол, пыта-
лись взять под стражу. 

Нет, думаю, что-то не то: зачем 
вполне приличного с виду коня, не 
в пальто — под стражу? Пригля-
делся — фотка больно смурная, 
сразу и не разберёшь — а это, ока-
зывается, экс-вице-губернатор 
Орловской области Павел Мерку-
лов восседает на парнокопытном 
и  сообщает, что, значит, его, а не 
коня пытались взять под стражу. 

И проснулся во мне глубокий 
интерес: вроде я уже читал эту ло-
шадиную историю... Вспомнил! В 
журнале «Новый Орёл». 

«В беседе Меркулова с главным 
редактором журнала Геннадием 
Майоровым нет никаких сенсаци-
онных откровений, — сообщает 
автор этого «Интересно...», — про-
сто спокойный нормальный разго-
вор двух умных, здравомыслящих 
людей о наших насущных пробле-
мах, о людях, о жизни...».

Кто бы сомневался — насчёт 
умных и здравомыслящих. Только, 
помнится, там, в журнале, собе-
седником здравомыслящего экс-
вице-губернатора был не здраво-
мыслящий, а... здравомыслящая. 

Открываю журнал: точно — ву-
мен. Екатерина Орлова. 

Дай, думаю, проверю. Выпро-
сил у знакомой очки-телескопы, 
навёл на подпись: так и есть — 
женщина!

Интересный коленкор. Если 
это, рассуждаю, псевдоним Генна-
дия Майорова, то странный у него 
выбор. Обычно у женщин больше 

резонов прятаться за мужское 
имя. Все же знают, что знамени-
тый французский писатель Жорж 
Санд — это Аврора Дюпен. А цар-
ственная особа Екатерина II, бало-
вавшаяся изящной словесностью, 
— сотрудничала в сатирических 
журналах под именами Патрикей 

Правдолюбов и даже — Разнощик 
Рыжий Фролка.

Может, думаю, автор — Генна-
дий Майоров — такой игрой псев-
донимной намеревался вызвать у 
читателей своего журнала какие-
то особые, потаённые чувства и 
мысли... 

А может, он сохранил инкогнито 
из-за боязни преследований, ре-
прессий и прочих ужастей. Но за-
чем же влезать в бабью шкуру, ес-
ли в интервью «нет никаких сенса-
ционных откровений, это просто 
спокойный, нормальный разго-
вор...».

Или, может... Тут совсем у меня 
крыша начала понемногу съезжать 
от такой махровой аналитики. 
Стоп, надо, думаю, вникнуть: а в 
чём же там суть-то этого «Инте-
ресно...»?

Придётся прочитать изрядный 

кусок интервью Геннадия Майоро-
ва (а не Екатерины Орловой), как 
пишет аналитический еженедель-
ник, «с самим первым вице-пре-
мьером Правительства РФ Дмит-
рием Медведевым (!!!). И беседа 
многозначительная...».

«— Дмитрий Анатольевич, на-

станет время, когда надо будет по 
второму кругу объезжать регионы, 
где вы побывали. И проверить, 
есть ли движение вперёд. Тем бо-
лее мы знаем, как хорошие идеи 
гибнут в лабиринте чиновничьей 
паутины, а деньги попросту разво-
ровываются. Вы уверены, что смо-
жете проконтролировать весь ход 
нацпроектов?

— Будут использованы совре-
менные методы управления, ори-
ентированные на достижение ре-
зультата. Задачи сформулирова-
ны конкретно, установлены сроки 
их решения, определена личная 
ответственность каждого руково-
дителя... Кстати, вы бываете во 
многих областях центра России, 
поэтому могли бы также внести 
свою лепту: наиболее ёмко осве-
щать и контролировать ход нацио-
нальных проектов... 

Я воспользовался советом пер-
вого вице-премьера, — пишет да-
лее Г. Майоров, который, судя по 
всему, уже ощутил в своём карма-
не корочки народного контролёра 
во многих областях центра Рос-
сии, а, возможно, и неплохой шанс 
финансовой стимуляции своего 

журнала, — и разослал (нет, чита-
тель, пока не директивы. — Авт.) 
письма руководителям регионов с 
концепцией (почему-то это слов-
цо ужасно прилюбили... нет, не 
прожектёры, а эти — неистощи-
мые генераторы всяческих идей. 
— Авт.) совместной работы по ка-
чественному улучшению пропа-
ганды национальных идей. Всем 
предложение понравилось (к со-
жалению, интервьюер не называ-
ет ни одного из этих всех. — Авт.). 
Лишь в аппарате губернатора Ор-
ловской области проигнорирова-
ли пожелания (нет, не Геннадия 
Майорова, как может подумать чи-
татель. — Авт.) Дмитрия Медве-
дева.

Любопытно, как отреагирует на 
такое невнимание будущий Пре-
зидент России...».

Ни больше, ни меньше. 

Что-то до боли знакомое почу-
дилось в этом пассаже. И в дру-
гих аналогичных натравливаниях 
Самого или Больших Замов Са-
мого на наш регион и его губер-
натора. Откройте «Орловские но-
вости», загляните в «Орловскую 
искру», суньте нос в аналитику 
«Красной строки» — как под ко-
пирку. Очень хороший президент, 
смотри какой очень нехороший 
здесь у нас губернатор. «Путин 
конкуренции действующему гу-
бернатору в Орловской области 
составить не в силах», — не 
стравливает ли высекающая иск-
ры газета? «Свой отчёт облсовет 

предваряет цитатой из 
послания Президента 
Российской Федерации 
В.В. Путина Федерально-
му собранию Российской 
Федерации на 2007 год: 
«Важно то, что система 
управления становится 
более гибкой и более 
близкой к людям...» Нет, 
Владимир Владимиро-
вич, в Орлов ской области 
— не становится. Когда 
же вы на это обратите 
внимание?» — нетерпе-
л и в о  д о п ы т ы в а е т с я 
«Красная строка». 

Какая же, милые мои, 
это журналистика? Это 
что-то другое, что-то по-
хожее на публичные шиф-
ровки в центр.

Что-то всё это до боли 
знакомое... Конечно же! 
П о м н и т е  К и п л и н г а ? 
«...Они называли меня 
желтой рыбой, кажется?» 
— спрашивает удав Каа. 
«Червяком, червяком. 
Земляным червяком, — 
сказала Багира, — и ещё 
разными кличками. Мне 
стыдно даже повторять». 

Но Багира науськивала 
Каа на Бандар-Логов, спа-
сая Лягушонка Маугли. 

Интересно, какого «ля-
гушонка» так азартно от-
стаивает наша оппози-
ция? Сдаётся мне, пишет-
ся он на английский манер 
— crazy frog.

А разве не несёт от такой писа-
нины за три версты — ледяным хо-
лодом, не к ночи будь помянут, 
1937-го? Зловещей поры «чёрных 
марусь», губительных доносов, ко-
торые ставили жирный ГУЛАГовс-
кий крест на миллионах ни в чём 
не повинных людей... Несколько 
доносных строчек — и знаменитая 
поэтесса Ахматова — блудница, а 
Шостакович — автор не великих 
симфоний, а какофоний. Свят, 
свят, свят...

Тысячу раз прав автор этого 
«Интересно...»: «...Сколько всё это 
будет продолжаться на Орловщи-
не? Публика уже и плакать, и сме-
яться устала. Пора занавес опус-
кать, господа».

И правда — пора бы уж и честь 
знать, махровые аналитики.

Фома ОПИСКИН.

Махровая аналитика

Победная поступь «Победы»

(Окончание. 
Начало на 1-й стр.)

Как не раз отмечал в выступ-
лениях Е.Н. Вельковский, про-
блем, связанных с водоснабже-
нием и качеством воды, в нашей 
области хватает. И, по словам 
руководителя департамента, в 
текущем году ими решено за-
няться вплотную. Недавно на 
коллегии области была рас-
смотрена и утверждена про-
грамма по обеспечению насе-
ления питьевой водой, реализа-
ция которой в ближайшие годы 
поможет изменить ситуацию.

Не лучшие времена  пережи-
вают сейчас и предприятия 
ЖКХ. На сегодня их в области 
84 (22 — частные).

По результатам работы за 
2007 год муниципальными 
предприятиями жилищно-ком-
мунального комплекса получе-
на прибыль в размере 21 млн. 
рублей. Вместе с тем некото-
рые предприятия сработали 
убыточно, например водопро-
водно-канализационное хозяй-
ство МП «Водоканал», которое 
оказывает услуги жителям Бол-
хова. Основная причина, по ко-
торой предприятие понесло 
убытки, — несогласованная та-
рифная политика. Так, в 2007 
году тарифы на услуги водока-
нала для населения выросли на 
8%, тогда как рост тарифов на 
электроэнергию для самого 

предприятия составил 15%. По-
добная ситуация сложилась и в 
Орловском районе, где не-
сколько лет искусственно, без 
учета реальных затрат на про-
изводство, сдерживался рост 
тарифов на коммунальные ус-
луги, что и привело в 2006 году 
к массовому банкротству ком-
мунальных предприятий рай-
она.

Еще одной причиной убыточ-
ности предприятий ЖКХ явля-
ется износ основных произ-
водственных фондов. Их вос-
становление  требует значи-
тельных финансовых затрат…

По-прежнему у работников, 
занятых в этой сфере, не самые 
высокие зарплаты. Так, если на 
Мценском муниципальном 
предприятии «Водоканал» 
средняя заработная плата со-
ставляет 7225 рублей в месяц, 
то в ООО «Тепломир» (Кром-
ской район) — всего 4600 руб-
лей, в  МУП «Орловское» (Ор-
ловский район) — 5800 рублей. 
Такое положение вещей зача-
стую приводит к текучести кад-
ров. 

Рассчитывать на финансиро-
вание из Фонда содействия ре-
формированию ЖКХ могут част-
ные компании. Их привлечение 
в сферу ЖКХ остается одной из 
главных задач органов местно-
го самоуправления. 

Ирина СОКОЛОВА.

Питьевая вода 
станет качественнее

ГАЗПРОМ ОТМЕЧАЕТ 15-ЛЕТИЕ
Первый вице-премьер Дмитрий Медведев побывал на новой 
компрессорной станции, чтобы выразить уважение газовому 
гиганту: Газпром в эти дни отмечает 15-летие. 

Подготовил Виктор ЧАРПО.

Фо то Вячеслава МИТРОХИНА.

Генеральный директор ОАО «Победа» А.Н. Степин.


